



Federación Agraria Argentina

CONVOCATORIA A LA PRODUCCIÓN AGROPECUARIA

Todos a Bolívar, contra el aumento del Inmobiliario Rural

Federación Agraria Argentina convoca a productores y cooperativas agropecuarias de la provincia de Buenos Aires a participar de un **firme pronunciamiento del campo contra el excesivo aumento del Impuesto Inmobiliario Rural**.

La reunión se realizará este **jueves 12 de enero, a las 16**, en la ciudad de **Bolívar**, en el salón del **Centro Navarro**, sito en calle Venezuela, entre Laprida y Olascoaga.

La convocatoria está destinada a agricultores, ganaderos, tamberos, cooperativas, acopiadores, propietarios y arrendatarios. Y pretende enriquecer el debate con argumentos que sigan demostrando al gobierno de Felipe Solá el injusto criterio adoptado para establecer dicho incremento que **afecta principalmente a los actores más vulnerables** de la producción primaria: pequeños productores, y afectados por contingencias climáticas.

Esto es, insistir con la **discusión que el gobierno no quiso dar**. Ejercer ciudadanía. Imponer la democracia.

“Compañeros productores, hagamos valer la fuerza de nuestra voz. Recordémosle al gobernador y al Ministerio de Asuntos Agrarios que, aunque hayan tomado el **valor soja** como parámetro para aumentar el Inmobiliario, no todos estamos en ese cultivo. Señalemos que la **sequía** está causando estragos. Advirtamos que **ya en 2003 hubo un revalúo fiscal**. Marquemos que el criterio que sostiene esta clase de medidas **desalienta la diversidad y vocación productiva**”.

¡¡El jueves, todos a Bolívar!!